

## PATENTIERTE BATTERIE-INTEGRATION BEI E-BIKES

### Sportlicher Look bei e-Bikes dank integriertem Batterie System

Der Schweizer Fahrradkonstrukteur Andy Muff hat ein neues System zur Integration des Akku ins Rahmendesign von e-Bikes entwickelt für welches nun die Patenterteilung erfolgt ist. Andy Muff ist somit offen für Gespräche mit interessierten Lizenznehmern. Dank speziell geformten Teilen wie Unterrohr, Akkugehäuse und Blenden ist die Batterie fast nicht mehr als solche erkennbar und wirkt optisch als Teil des Rahmens – siehe Bild unten. Mit dieser Lösung ist es möglich e-Bikes so zu designen, dass sie nicht mehr auf den ersten Blick als solche wahrgenommen werden. Diese Lösung kann für die meisten e-Antriebssysteme angepasst werden wie z.B. für Hinterrad-, Vorderrad- und Mittelmotoren. Zu sehen auf der Eurobike bei Andy Muff GmbH Stand A2-401C oder unter [www.conceptcycle.com](http://www.conceptcycle.com)

